

Ausflug nach Fort Fun – Potterpunkte Sieg der 6c



Am Ende des Schuljahres 2023/24 stand die damalige 5c als Gewinner des Potterpunktwettbewerbs fest. Die Freude war groß, denn neben der Ehre winkte zudem ein Ausflug in einen Freizeitpark, der von der Gemeinde mit 15 € pro Schüler/in bezuschusst wurde.

Fast ein Jahr später wurde der Preis dann endlich eingelöst: bei strahlendem Sonnenschein und fast 30 Grad ging es am 26.06. auf ins Sauerland nach Fort Fun.

Dort warteten diverse Attraktionen wie eine Wildwasserbahn (bestens bei dem Wetter), eine Achterbahn inklusive Gruselgang, eine über einen Kilometer lange Sommerodelbahn, die Speed Snake, in die sich nur die ganz Mutigen trauten und ein Riesenrad, das fantastische Ausblicke über die ganze Region gewährte.



Ausblick aus dem Riesenrad

Die Schülerinnen und Schüler der mittlerweile 6c kamen jedenfalls alle auf ihre Kosten und hatten einen fantastischen Tag zusammen, der die Anstrengungen der letzten Wochen vor den Zeugnissen vergessen ließ. Alle waren sich einig: es lohnt sich, sich als Klasse richtig anzustrengen und ins Zeug zu legen, um so einen Tag zu gewinnen. Vielen Dank an die Gemeinde Augustdorf, die uns diesen Tag mit ermöglicht hat!

Besonders schön ist, dass die Motivation der Klasse in diesem Schuljahr nicht nachließ und sie es tatsächlich schafften, den Wettbewerb erneut für sich zu entscheiden. Gelingt im kommenden Schuljahr das Triple? Die anderen Klassen müssen sich wohl warm anziehen...

